

Vos questions / nos réponses

alcool et drogues

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/05/2013 10:22

bonjour, je voudrai savoir quels sont les effets précis entre lorsque l'on est bourré et lorsque l'on est défoncé.

merci beaucoup

Mise en ligne le 30/05/2013

Bonjour,

Noius vous présentons toutes nos excuses pour cette réponse tardive.

Il est difficile de répondre de manière détaillée et précise à votre question vu sa formulation.

En ce qui concerne les effets de l'alcool, nous vous joignons notre fiche synthétique d'information sur ce produit. D'une manière générale, l'alcool altère (perturbe) l'attention, la concentration, la capacité de jugement et la rapidité des réflexes. A haute dose, L'ivresse apparaît de manière plus ou moins accentuée avec des troubles marqués de l'équilibre et du raisonnement, des troubles de l'élocution, de la confusion mentale. L'alcool peut provoquer des surdoses mortelles (coma éthylique, arrêt respiratoire par ex ..)

Pour ce que vous appelez "la défonce", il nous est difficile de vous renseigner étant donné que vous ne mentionnez pas le produit dont il est question. Vous pouvez toujours aller sur notre [site](#) où vous trouverez beaucoup d'informations concernant les différents produits. Il vaut mieux éviter d'associer des consommations d'alcool avec d'autres consommations.

En conclusion, que ce soit avec l'alcool ou avec d'autres drogues, les effets sur l'organisme ne sont pas sans risques d'autant plus lorsque l'on se retrouve "bourré" ou "défoncé".

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur l'alcool](#)